

Forstenried

Breite Front gegen die Schießanlage

Die neue Bürgerinitiative „Forstenrieder Park ohne Schießanlage“ hat zahlreiche Aktivitäten gestartet, über die sie auch auf der bereits eingerichteten Homepage www.contra-schiessanlage.de berichtet. So wurden etwa am Wochenende an der Herterichstraße binnen vier Stunden 410 Unterschriften gesammelt gegen den Umbau des Vereins Hubertus in Unterdill, insgesamt sind es nun 3200 Unterschriften.

Auch den Bund Naturschutz weiß die Initiative mittlerweile auf ihrer Seite: Dieser sorgt sich um die Erholungssuchenden ebenso wie um die Wildtiere. Bisher sei die Anlage ein „geduldeter Fremdkörper“ im Bannwald und Landschaftsschutzgebiet, eine Erweiterung komme nicht in Frage. Schiesszeiten von zehn Stunden die Woche auf zehn am Tag erhöhen zu wollen, zeuge nicht von Sensibilität für die belange der Bürger.

Es handle sich auch nicht um gleichmäßigen Lärm, sondern täglich „viele hundert Mal“ um einen explosionsartigen Knall der Waffe, so Rudolf Nützel vom Bund Naturschutz. *Re*

Quelle: Süddeutsche Zeitung vom 30.07.2009